

MANAJEMEN PENGADAAN PAKAN SAPI POTONG DI KOPERASI PRODUKSI TERNAK (KPT) MAJU SEJAHTERA KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Oleh

Yusri Fadlan

RINGKASAN

KPT Maju Sejahtera merupakan pelaksana program Sridepi yang bergerak di bidang produksi sapi. kendala yang sering dihadapi adalah rendahnya produktivitas ternak akibat kualitas pakan yang kurang baik. Di sisi lain, potensi bahan pakan lokal seperti limbah pertanian dan limbah perkebunan belum dimanfaatkan secara optimal dan sebagian besar digunakan sebagai bahan bakar, pupuk organik dan bahan baku industri. Upaya optimalisasi limbah pertanian dan peternakan menjadi pakan ternak dapat dilakukan dengan meningkatkan kualitas limbah pertanian dan peternakan melalui teknik fermentasi, aditif dan produksi pakan yang lengkap. Penulisan Tugas Akhir (TA) ini bertujuan: (1) mendeskripsikan perencanaan pengadaan pakan Sapi Potong di KPT Maju Sejahtera, (2) mendeskripsikan pengorganisasian pengadaan pakan Sapi Potong di KPT Maju Sejahtera, (3) mendeskripsikan pelaksanaan pengadaan pakan Sapi Potong di KPT Maju Sejahtera, (4) mendeskripsikan Pengawasan pengadaan pakan Sapi Potong di KPT Maju Sejahtera. Jenis data yang digunakan yaitu data primer berupa wawancara, observasi, praktek lapangan dan studi pustaka kemudiandata sekunder berupa data pakan dan populasi sapi. metode analisis yang digunakan yaitu kualitatif yaitu dengan cara melihat langsung dan masalah dalam ruang lingkup manajemen pengadaan pakan sapi potong yang dilaksanakan di Koperasi Produksi Ternak (KPT) Maju Sejahtera beralamat di Desa Wawasan kecamatan Tanjungsari, kabupaten Lampung Selatan, Lampung. Berdasarkan hasil dan pembahasan diketahui bahwa: (1) perencanaan pengadaan pakan sapi potong di KPT Maju Sejahtera yaitu penyediaan bahan baku pakan terdiri dari bahan pakan hijauan dan bahan pakan konsentrat, (2) pengorganisasian pengadaan pakan

sapi potong di KPT Maju Sejahtera terdiri dari unit produksi yang bertugas terhadap ketersediaan pakan hewan ternak dan kontrol kebutuhan ternak yang dijabat oleh Sugiman, koordinator dipimpin oleh Suhadi yang bertugas dalam mengkoordinasikan para pekerja dan mengatur jadwal kerja pada setiap kegiatan operasional di kelompok bumi Asih Sejahtera dan karyawan kandang merupakan pekra yang melakukan semua aktivitas kandang seperti penyediaan pakan, perawatan dll, (3) pelaksanaan pengadaan pakan sapi potong di KPT Mau Sejahtera meliputi prosedur penyediaan pakan ternak yaitu pakan hijauan dan pakan konsentrat, pemberian pakan konsentrat dan hijuan dengan perbandingan 70 : 30%, pemberian air minum secara *Adlibitum*, dan (4) pengendalian pengadaan pakan sapi potong di KPT Maju Sejahtera meliputi catatan rencana yang telah dilakukan, rekap data pemberian pakan, rekap daftar hadir pegawai kandang dan evaluasi pelaksanaan dalam pengadaan pakan.